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第４７回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２７年９月１７日（木）  

【 開 催 場 所 】  第二委員会室 

【開会・散会時間】  午前９時～午前９時１７分 

【 休 憩 時 間 】  なし 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 石  田  清  廉 

委 員 河  﨑  平  男 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫   

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議       長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古  川  博  三 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 

議事係主任主事 原  川  寛  子   

 

【付議事項】 

 １ 市長の一般質問答弁に対する対応について 

 

【議事の概要】 

１ 市長の一般質問答弁に対する対応について 

・大井淳一朗委員長から市長に提出する文書の案文を読み上げた。 

・河﨑平男委員から「文書で市長に抗議するのは反対である」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「この案文は抗議文というより要請文であり、会議録の削除や謝罪は言わな

いということか」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「市長と面会した上で渡そうと考えているので、削除等についてはその

ときに口頭で伝える」との発言があった。 

・河﨑平男委員から「全協に市長を呼ぶという方法もある」との発言があった。 

・矢田松夫委員から「昨日の議運で文書をもって謝罪というふうに確認し、文書の案について今

日諮るということになった」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「この案文は抗議文には見えず、穏やかな内容になっている」との発言があ

った。 

・大井淳一朗委員長から「反対者が一人も出ないように表現を柔らかくしているので、理解してほ

しい」との発言があった。 

・河﨑平男委員から「タイトルも付かないままであれば問題ない」との発言があった。 

・案文の内容について石田清廉副委員長から「一般質問で」を「一般質問の答弁において」と追

加してほしいとの発言があった。 
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・案文の内容について事務局から「と述べたうえで、」を「と書いてあったと述べたうえで、」と追加

してほしいとの発言があった。 

・石田清廉副委員長から「議事録はどうなるのか、そのまま残すのか」との発言があった。 

・事務局から「議事録については市長から申入れがない限り、このままである」との発言があっ

た。 

・大井淳一朗委員長から「この抗議文を持っていく際に、議事録の削除の意見も出たと申し添え

る」との発言があった。 

 

 

平成２７年（２０１５年）９月１７日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 

 


